

Perú creó la Beca de Amistad Peruano Ecuatoriana

Escrito por Gaëtan Juillard
Domingo, 09 de Mayo de 2010 05:49 -

Financiará estudios de pregrado, posgrado y maestría de estudiantes ecuatorianos en universidades peruanas, según un decreto supremo publicado hoy en el diario oficial de Perú.

Esta beca, que cubre el costo total de los gastos académicos y de alimentación, transporte y materiales de estudio de los beneficiarios, se dirige a alumnos de 18 a 25 años de pregrado, mientras que los posgrados y maestrías se dirigen a estudiantes de entre 29 y 40 años. El decreto supremo publicado hoy establece además que la beca será administrada por el ministerio peruano de Educación y será de naturaleza concursable.

La norma añade que los objetivos de la beca son fomentar los lazos de amistad e integración con el pueblo ecuatoriano y desarrollar investigaciones de alto nivel académico y profesional en áreas prioritarias para el desarrollo ecuatoriano y peruano.

La cantidad de becas a otorgarse cada año serán determinadas en normas complementarias, mientras que el costo será asumido por el propio Ministerio de Educación.

Fuente: [El Universo](#)